
6 Pièces

220 m²

Réf. 8150M

1 790 000 €

Vanves
Maison à vendre (92170)
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Exclusivité,  Vanves,  maison  d'Architecte  neuve  construite  en  2023  de

225 m2 sur 4 niveaux avec rooftop, terrasses et jardin. La maison est

située dans une petite rue calme et recherchée. Au Rez-de-chaussée:

entrée,  cuisine/salle  à  manger  de  plain-pied  sur  la  terrasse  et  jardin,

garage  pour  deux  voitures  et  toilettes.  Au  1  étage:  séjour  avec

cheminée, 2 terrasses. Au 2 ème étage: 3 chambres, une salle de bain

et une salle d'eau. Au 3ème étage: Suite parentale avec dressing, salle

d'eau,  toilette,  un  bureau,  rooftop  de  35  m2.  Sous-sol  total  avec

buanderie, salle de sport, cave. Matériaux haut ...

Exclusive, Vanves, new Architect house built  in 2023 of 225 m2 on 4 levels with

rooftop, terraces and garden. The house is  located in a quiet,  sought-after  street.

First floor: entrance, kitchen/dining room opening onto terrace and garden, two-car

garage  and  toilet.  1st  floor:  living  room  with  fireplace,  2  terraces.  2nd  floor:  3

bedrooms, bathroom and shower room. 3rd floor: master suite with dressing room,

shower room, toilet, office, 35 m2 rooftop. Full basement with laundry room, gym

and cellar. High-quality materials, secure neighborhood close to shops and schools.
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